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В работе конференции приняли 
участие: проректор по научно-педа-
гогической работе ЛНУ имени Тараса 
Шевченко Елена Дятлова,  декан фи-
лологического факультета ЛНУ имени 
Тараса Шевченко  Елена Ткачева, заве-
дующий кафедрой журналистики и ме-
диакоммуникаций ЛНУ имени Тараса 
Шевченко  Вера Фоменко, первый за-
меститель Министра связи и массовых 
коммуникаций ЛНР Юрий Першиков, 
координатор проекта «Медиагвардия» 
Анастасия Иванюк, ответственный се-
кретарь электронного издания «Сту-
денческий альманах» Алексей Молод-
цов, а также преподаватели кафедры, 
студенты, магистранты, аспиранты 
филологического факультета и Инсти-

тута профессионального развития.
С приветственным словом к 

участникам конференции обрати-
лась проректор по научно-педаго-
гической работе Елена Дятлова:

– От имени ректора университета 
Елены Трегубенко и ректорского состава 
я выражаю надежду на то, что меропри-
ятие будет плодотворным. Каждый из 
участников получит много полезной ин-
формации, которая пригодится в прак-
тической деятельности. Мы рады, что 
студенты – ядро этой конференции, не-
смотря на сложность поставленной темы.

Также Елена Николаевна вручила 
диплом бакалавра Кабардино-Бал-
карского государственного универси-
тета имени Х.М. Бербекова студенту 

В УНИВЕРСИТЕТЕ ОБСУДИЛИ ТЕНДЕНЦИИ 
И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ СОВРЕМЕННЫХ СМИ

1 курса магистратуры направления 
подготовки «Журналистика» Кари-
не Молчановой. Она успешно защити-
лась в российском вузе, показав отлич-
ные результаты при сдаче экзаменов.

С докладом выступил Юрий Пер-
шиков, уделив внимание особен-
ностям работы журналиста в ус-
ловиях информационной войны.

Декан филологического факуль-
тета нашего вуза Елена Ткачева под-
черкнула важность данной науч-
но-практической конференции и 
отметила, что самое главное для наших 
студентов – стать хорошими специа-
листами в своей сфере деятельности.

Помимо презентации докла-
дов, в ходе конференции состоя-

В ЛНУ имени Тараса Шевченко 15 ноября состоялась научно-практическая конферен-
ция «Современные СМИ и реклама: тенденции, перспективы развития». На мероприя-
тии присутствовали представители Министерства связи и массовых коммуникаций, 
руководство вуза, представители общественных организаций, а также преподавате-
ли и студенты кафедры журналистики и медиакоммуникаций.

Александра Сивак

лось торжественное награждение сту-
дентов за занятые призовые места в 
различных конкурсах. Так, в фотокон-
курсе «Я студент кафедры журнали-
стики и медиакоммуникаций» места 
распределились следующим образом:

• I место – творческий коллектив 
1 курса направления подготовки «Ре-
клама и связи с общественностью»;

• II место – творческий кол-
лектив 1 курса направления 
подготовки «Журналистика»;

• III место – студент 3 кур-
са направления подготовки «Жур-
налистика» Алена Скиперская.

Кроме того, студенты 3 курса на-
правления подготовки «Реклама и 
связи с общественностью» Дарья Пе-
тренко и Валерия Пальчуковская по-
лучили благодарность за участие в 
конкурсе «PR в Ростове», который 
проходил в Российской Федерации.

Также к присутствующим обратился 
ответственный секретарь электронного 
издания «Студенческий альманах» Алек-
сей Молодцов. Он отметил, что каждый 
студент может разместить свою статью 
в сборнике и пожелал вдохновения на-
чинающим журналистам. Еще одним 
участником пленарного заседания стала 
координатор проекта «Медиагвардия» 
Анастасия Иванюк, которая рассказала 
о медиаобразовании и его недостатках.

Продолжением научно-практи-
ческой конференции стали секци-
онные заседания, в ходе которых 
студенты и магистранты кафедры вы-
ступили со своими научными работами.

студент 2 курса направления 
подготовки «Журналистика»,

фото Алексея Волобуева
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Знай наших

СТУДЕНТЫ ЛНУ ИМЕНИ ТАРАСА ШЕВЧЕНКО СТАЛИ УЧАСТНИКАМИ 
ШКОЛЫ СОЦИАЛЬНОГО ПРОЕКТИРОВАНИЯ В РЕСПУБЛИКЕ АДЫГЕЯ

Вместе с представителями раз-
личных регионов России наши сту-
денты прослушали ряд лекций, 
приняли участие в интеллекту-
альных играх и тренингах и даже 
разработали собственный проект. 

Проект «Летний методологи-
ческий университет (ЛМУ) – моло-
дежная школа социального проек-
тирования» ежегодно реализуется 
Студенческим научным обществом 
Адыгейского государственного 
университета при поддержке Фе-
дерального агентства по делам мо-
лодежи и Ресурсного молодежного 
центра. ЛМУ-2018 – юбилейный. В 
этом году он состоялся уже 20-й раз.

С каждым годом границы ЛМУ 
только расширяются. Так, на форум 
прибыли делегации из Кабарди-
но-Балкарской Республики, городов 
Краснодар и Армавир (Краснодар-
ский край), Москвы, Кирова, Старого 
Оскола и Майкопа (Адыгея). А наш 
университет и Луганскую Народную 

Республику на форуме представили 
студенты: Александра Сивак (студент 
второго курса направления подготов-
ки «Журналистика», филологический 
факультет), Арина Суркина (студент 
второго курса направления подготов-
ки «Реклама и связи с общественно-
стью», филологический факультет), 
Дарина Чалабиева (студент второго 
курса направления подготовки «Со-
циология», Институт истории, меж-
дународных отношений и соци-
ально-политических наук), Инесса 
Погосова (студент четвертого курса 
направления подготовки «Коррек-
ционное образование. Логопедия», 
Институт педагогики и психологии) 
и Юлия Чумакова (студент перво-
го курса магистратуры направле-
ния подготовки «Спорт», Институт 
физического воспитания и спорта).

Местом проведения по тради-
ции была выбрана учебно-оздо-
ровительная база Майкопского 
государственного гуманитарно-тех-

нического колледжа АГУ «Горная 
легенда». Именно здесь лучшие пре-
подаватели АГУ и ЮФУ помогали 

участникам развить компетенции в об-
ласти проектной деятельности и учи-

ли правильно выделять актуальные 
проблемы современного общества.

Программа форума включала ком-
плекс теоретических и практических 
занятий по социальному проектиро-
ванию, мастер-классы, тренинги по 
отдельным технологиям проектно-
го менеджмента, а также различные 
культурные мероприятия. Так, в пер-
вый день на мероприятии «Моя этни-
ческая культура» каждая из делегаций 
показала творческий номер, раскры-
вающий культурные традиции своего 
народа. Особенно ярко проявила себя 
Арина Суркина, которая показала свои 
таланты и победила в конкурсе «Мисс 
ЛМУ-2018». По окончании Летнего 
методологического университета каж-
дая творческая группа представила 
собственный проект, а каждый участ-
ник получил памятный сертификат.

Стоит отметить, что ректор АГУ 
Рашид Хунагов и руководитель 
проекта Зарема Курмалиева пе-
редали благодарственное письмо 
ректору ЛНУ имени Тараса Шев-
ченко Елене Трегубенко за участие 
представителей нашего вуза в проек-
те Студенческого научного общества.

Также каждый из участников 
имел возможность посетить Ады-
гейский государственный универси-
тет, Национальный музей и просто 
прогуляться по улицам Майкопа. 

Но самой запоминающейся стала 
экскурсия в Большую Азишскую 
пещеру и посещение смотровой 
площадки Лагонакского нагорья.

– Я уверена, что это небольшое путе-
шествие запомнится каждому на долгие 
годы, – утверждает Арина Суркина. – 
Мы не только получили качественные 
знания и опыт в разработке собственных 
проектов, но и нашли друзей и единомыш-
ленников из разных уголков России. У нас 
много идей, и мы приложим все усилия, 
чтобы реализовать их в своей Республике.

В Республике Адыгея с 22 по 28 октября текущего года состоялся проект 
«Летний методологический университет – молодежная школа социального 
проектирования», участниками которого стали студенты Луганского наци-
онального университета имени Тараса Шевченко. 

Александра Сивак

студент 2 курса направления 
подготовки «Журналистика»,

фото Алексея Волобуева
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Эссе

Кристина Ткаченко

ЭКОЛОГИЯ, КОТОРУЮ МЫ ТЕРЯЕМ

студент 2 курса направления
подготовки «Журналистика»,

фото автора

Проблема экологии под-
нимается так часто, что это 
становится одной из тем 
для светской беседы, но 
дальше обыденной болтов-
ни чаще всего не заходит. 
Однако проблема остается 
проблемой, и обсуждать та-
кие вопросы нужно со всей 
серьезностью и объектив-
ной оценкой.

Что мы знаем об окружа-
ющей среде и отдаем ли мы 
отчет тому, где мы живем? 
Особенность экологических 
проблем в том, что они но-
сят как общемировой харак-
тер, так и региональный. С 
общемировыми проблема-
ми все более-менее понят-
но, и общество прекрасно 
осведомлено об этом, но что 
же с проблемами, которые 
находятся непосредствен-

но вокруг нас? Хотелось бы 
уделить большее внимание 
экологическим проблемам 
нашей Родины.

Луганский край подвер-
гался различным экологи-
ческим катастрофам с того 

момента, как началась ак-
тивная производственная 
деятельность. Очень долго 
наши земли были и оста-
ются землями технологи-
ческих разработок, в осо-
бенности шахт, а значит и 
отходов в больших количе-
ствах. 

Луганск уже отмечен на 
картах черным или тем-
но-красным цветом опасно-
сти, и это говорит о навис-
шей над нами проблеме, на 
пороге которой мы стоим. 
Как сильно нам бы ни хоте-
лось закрывать на это глаза, 
но игнорировать это боль-
ше не имеет смысла. Хоро-

шо, что наше правительство 
понимает масштабность ос-
ложнения состояния.

На данный момент Ми-
нистерство природных ре-
сурсов и экологической 
безопасности ЛНР при-

нимает активное участие 
в защите эколгии нашего 
региона. Часто проводятся 
мероприятия, связанные с 
очистками и устранениями 
заторов рек, утверждаются 
проекты по высадке лесов и 
созданию «зеленых колец» 
вокруг городов. Заработала 
установка по переработке 
промышленных отходов. 
Она позволяет утилизиро-
вать отходы в сырье, кото-
рое можно в дальнейшем 
использовать, например, 
для дизтоплива.

Положительным авляет-
ся то, что власти обращают 
на все это внимание, одна-

ко, если каждый из нас не 
будет хоть немного обес-
покоен проблемой эколо-
гии, то особого толка это 
не даст – реки будут также 
засоряться, а высадка новых 
лесов не будет иметь смыс-
ла. Каждый из нас должен 
обратить внимание на соб-
ственное (и окружающих 
нас людей) поведение по 
отношению к природе. Не 
нужно проходить мимо ра-
стущей груды мусорников 
возле подъездов, а убрать 
в доме, в котором мы все с 
вами живем.
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Холзи (Halsey) – американская певица и автор песен. Звезда пишет и поет о том, что ее вол-
нует: одиночество, любовь, скука, расовые предрассудки, бодипозитив, отношения меж-
ду мужчиной и женщиной – все то, о чем предпочитают молчать и стыдливо скрывать.

Эшли (так по-настоящему зовут 
певицу) рано увлеклась музыкой и ос-
воила виолончель и скрипку, но в воз-
расте 14 лет окончательно переключи-
лась на гитару. Разные музыкальные 
вкусы родителей были ее вдохнове-
нием и показали мир с разных сторон.

В 2014 Холзи выпустила аль-
бом «Room 93» с пятью компози-
циями. Результат оказался проти-
воречивым: пластинка с трудом 
попала в Billboard 200 США и од-
новременно заняла третье место в 
рейтинге Top Heatseekers, составля-
емом тем же самым издательством.

В своей любви к творчеству пе-
вицы призналась студент 2 курса 
направления подготовки «Жур-
налистика» Кристина Ткаченко:

– Я люблю Холзи. Мне нравится 

то, как она сочетает прекрасное пе-
ние и интересные тексты, которые 
помогают мне понять, что я не оди-
нока в своих убеждениях и мыслях.

Успех пришел со вторым 
полноформатным альбомом 
«Badlands», занявшим в том же 
чарте Billboard 200 вторую строч-
ку и ставшим платиновым по объе-
мам продаж. В альбом вошли син-
глы «Castle», «New Americana», 
«Colors». Первый стал саундтре-
ком к «Белоснежке и охотнику 2».

– Я думаю, Холзи – это нечто но-
вое в мире музыки, ее песни заворажи-
вают их хочется слушать и слушать. 
Мой любимый трек – это определенно 
«Colors». Идея песни состоит в том, 
что каждый человек обладает опреде-
ленным цветом, и когда люди влюбля-

ются, происходит смешение красок, 
химия, – поделилась своим мнени-
ем студент 2 курса направления 
подготовки «Реклама и связи с об-
щественностью» Алена Григорова. 

В 2017 певица выпустила вто-
рой студийный альбом «Hopeless 
Fountain Kingdom» с 16 треками. 
На iTunes альбом быстро занял ли-
дирующие позиции. Как и в пер-
вой своей работе, Холзи вложи-
ла в «Hopeless» глубокий смысл.

Своим впечатлением подели-
лась студент 1 курса специально-
сти «Русский и английский язык 
и литература» Зоя Богданова:

– Обожаю Эшли и её музыку. Это на 
самом деле очень талантливая девушка, 
которая обладает прекрасным голосом. 
Уважаю её за то, что она не боится 
высказывать свое мнение. Все её рабо-
ты разнообразны, многогранны, каждый 
альбом повествует нам о какой-либо 
истории. Уверена, что в музыкаль-
ной индустрии она оставит свой след.

Ее называют голосом поколения

Стоит отметить, что совсем не-
давно Холзи представила новый 
сингл «Without Me», релиз которо-
го состоялся четвертого октября.

Данил Кушнир

студент 2 курса направления 
подготовки «Журналистика», 

фото из интернет-ресурсов


